
Anmerkung des Antragsstellers zum Antrag:

Meine Intention diesen Antrag zu stellen ist Transparenz bei den Betrieben zu 
fordern. Die nachfolgenden Berichte stellen natürlich nur zwei feste Zeitpunkte 
dar, die heute anders aussehen können. Außerdem sollte auf die Gewichtung der 
jeweiligen Punkte des Berichts geachtet werden.

Zur von mir geforderten Transparenz gehört meiner Auffassung nach auch eine 
Stellungnahme des Betriebs mitzuveröffentlichen, diese finden Sie im unteren Teil 
dieser Seite.

Außerdem möchte ich darauf hinweisen, dass ich in den Betrieb zu einem 
konstruktiven Gespräch eingeladen wurde und mir die einzelnen Punkte des 
Berichts erläutert wurden. Außerdem wurde ein Betriebsrundgang in der 
Großbäckerei durchgeführt. Ich habe keine Zuwendungen erhalten und die 
Berichte ungekürzt und ungeschwärzt auf den weiteren Seiten angehangen.

Stellungnahme des Betriebs zum Nobis am CARL:

Die in den Kontrollen bemängelten Punkte wurden behoben. Die vorhandene 
Lüftung wurde repariert und um eine weitere Lüftung ergänzt. Zur Trocknung 
wurde ein Wäschetrockner angeschafft, die Nachweise der Schulung wurden noch 
am selben Tag übermittelt und ein Schädlingsbekämpfer vorsorglich zur 
dauerhaften, regelmäßigen Kontrolle beauftragt.  Bei Punkt 3 von 2018 handelte 
es sich um frisch gebackenes Ei, das noch für die Weiterverarbeitung für Snacks 
auskühlte. Den Milchreis haben wir unmittelbar aus dem Sortiment genommen. 

Wir arbeiten mit dem Amt für Verbraucherschutz konstruktiv zusammen und 
erledigen festgestellte Mängel und Empfehlungen immer innerhalb kurzer Zeit. 
Für Fragen stehen wir grundsätzlich, gern per Mail, zur Verfügung.






